

II GYMVASIÓN “Contra la obesidad infantil”

¡Qué gran actuación! Así se puede resumir la participación de Daniel, Marta, Ángela, Viorela, Andrei y Julia en la jornada de la II Gymvasión celebrada el sábado 26 por la tarde en el Polideportivo Pilar Fernández, en Valladolid.

La jornada de este gran espectáculo comenzó alrededor de las cinco de la tarde. Nuestros compañeros actuaron sobre las siete y veinte, pero unos cuarenta minutos antes ya estaban calentando en una sala prevista para tal fin. Fueron unos momentos algo difíciles ya que algunos fallos hicieron aflorar los nervios de última hora y las dudas que siempre aparecen previas a un examen.

Al final, todos estos nervios se disiparon para dejar paso a una magnífica actuación en la que no hubo error alguno. Todo salió según lo esperado y mucho mejor que en los ensayos de los últimos días. Por cierto, han sido muchas

las horas que estos chavales han dedicado a la preparación de la coreografía: en los recreos, algunas tardes e, incluso, algunos momentos de las clases de Educación Física.



La coreografía tuvo su origen durante el trabajo del Acrosport en clase de Educación Física durante el primer trimestre del curso actual. Este grupo se formó por afinidades y por intereses comunes. El montaje final de los ejercicios elegidos fue bastante brillante por lo que se decidió llevarlo a cabo durante el festival de Navidad que el Instituto celebró, bajo la dirección de Susana, en las Casas del Tratado. Allí, nuevamente volvieron a dejar con la boca abierta a los asistentes. La coreografía diseñada, que había sido parcialmente retocada

para la ocasión, la ejecución final, el vestuario y la música elegida hicieron disfrutar a todos los asistentes.

A raíz de esta exhibición, Jorge, nuestro Jefe de Estudios, les insinuó la posibilidad de participar en la II Gymvasión “Contra la obesidad infantil” ya que él forma parte del grupo “Tamden Life” que organiza



todo este evento. No hubo duda alguna y la respuesta fue un sí rotundo. A partir de ahí se revisó la coreografía para pulir algunos encadenamientos de elementos gimnásticos y se ensayó hasta automatizar todas las posturas y movimientos.

El montaje fue visto por cientos de personas que abarrotaban el pabellón Pilar Fernández y que aplaudieron durante y al final de la representación.

Ha sido una bonita experiencia que nos lleva a pensar en lo que haremos el próximo año. Enhorabuena a Daniel, Marta, Viorela, Andrei, Ángela y Julia y gracias por el esfuerzo y las ganas que echáis a todos los retos que se os proponen.

